

# 日高☆覚醒



6月

令和 元年 6月 28日  
NO. 12

## 1学期期末考査、本日で終了! さあ、こもれび祭へ向けてレッツ・ゴ~!!

本日をもって、1学期の定期考査がすべて終了しました。日本の南側ではようやく今週半ばに遅い遅い「梅雨入り」となり、北海道を除く全ての都府県が梅雨入りを果たしたそうですが、こちらは月~金曜日まで心地よい陽気が続き、とても過ごしやすい環境下でテスト勉強に臨めましたね~(^\_^)。毎度言っているとおり、1回1回の考査が、3年次に待ち受ける「進路決定」の重要な資料である「調査書」の要素となりますが、考査を終えるたびに「3年次に待ち受ける進路選択の時期がどんどん迫ってくる」という実感を持ちながら、今後のテストにも臨んでいって欲しいと思います。

さて、週末は陸上の日本選手権・男子100mの話題で持ちきりでしたが、これを書いている今の私自身、夜に行われる「決勝」の走り・戦いが楽しみで楽しみで仕方ありません。ただ予選の走りを見たところ、サニブラウン選手の状態が下馬評通り頭一つ抜けているという印象を受けました。…が、勝利は水物。日本人初の9秒台を出した桐生選手、北海道出身の小池選手も切れ味の良い走りを見せ、仕上がりは上々といった感があり、好勝負になること間違いなしです。「2020東京五輪」を来年に控える日本のスポーツ界ですが、それにしても、陸上男子短距離界のここ数年の躍進は素晴らしい!一昔前は世界から見れば「全くお相手にすらならない」というレベルで、日本選手権の客席も閑古鳥が鳴いていましたが、すっかり「お家芸」となった北京・リオ五輪のリレーメダル等で自信をつけた選手の伝統は現在へと受け継がれ、選手たちはメキメキと力を付け、そして今回の全国的な注目ぶりへと結びつくこととなった訳です。皆さんに私がいつも求めている『切磋琢磨』のまさに賜といえます。

**皆さんも、選手たちの「熱き戦い」を見て、刺激を受けよう!**

**さて誰が勝ち世陸への権利を得るか!? 決勝は20:30号砲也!!**

<今週のスナップ> 24日(月):「こもれび祭準備」  
26日(水)~28日(金):「1学期期末考査」



週明けの返却が待ち遠しいですね~!「保健」は、平均80点越えでなかなかの頑張りでしたヨ!!

# ☆元志の志☆

◇クモが初めて作るクモの巣はとても下手で、すぐに壊れてしまうらしい。しかしクモに生まれた以上、巣を作らなければ食べていけないのでまた巣を作る。作っては壊れ、また作っては失敗し、そのうちに、均等に糸が張られたきれいなクモの巣を作れるようになるという。◆人間も同じである。一握りの天才を除いて、**みんな最初は失敗し、その失敗から学ぶ。**しかしクモと比べて人間の厄介なところは、中には挑戦すらしない人もいるということだ。**とてももったいないのである。**なぜなら、**失敗しなければ分からなかった自分の短所や未熟な点が、成功したときよりはっきりと分かるからである。**社会に出る前に失敗した子どもは、将来周りから認められる大人になることが多く、子どもの時に挑戦を避けていた人は、大人になって大失敗をして身を滅ぼすことがよくある。さて、みなさんはどちらの大人になりたいだろうか。

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！ 今週は火曜日の情報実技試験、水曜日の保健考査を含め、延べ4日間にかけて、生徒諸君は試験問題と格闘していました。担任として嬉しい点は、「1人1人が1点でも良い点を取るべく、懸命に頑張っている姿勢」が以前よりも見られるようになってきたという点です。高校入学後の、「少し努力をしたら点数が向上した・高得点を獲得できた」という成功体験の積み重ねがその要因として挙げられます。「風車理論」という言葉をご存じでしょうか？ 簡単に述べると、「風車の端々へ闇雲に風を当てても風車は勢いよく回らず、どこか一点に集中して風を当ててやれば勢いよく風車は回る」という現象を、子育て・教育も同様と例えた教育理論のことです。お子さまにとっての「一点」が何に当たるのかはそれぞれ違うでしょうが、高校生の「本分」である勉強にしっかりと取り組めるといことは、生活（風車）が上手く回ってきたことの現れではないかと思う今日この頃…、「**覚醒**」～更に期待です(^\_^)

今週の担当は、KOSUKEくん。定通体連終了後、バスケット部へ復帰！ ガンバレ！！



令和 元年 6月21日 金曜日～6月27日 木曜日	担当 山田 廉介
<今週の採点> 満点1題 ← ⑤ ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最終の1週間	
<今週の感想> この学年は今週特にこれといって何もなかった。平和な一週間だった。火曜日からテストが始まったが、皆ふざけている様子もなく、真面目に挑んでいたのが良かったと思う。	
<今週の収穫や手応え> 今のところテストで少しだけ良い手ごたえを感じている。受験へのロスはまだ多めに残ると思うが、日々やれることをガンバレ！！	



☆写真は試験中のヒトコマ。わがクラスが誇る「学業のエース」！ 自らの進路目標実現へ向け、日々の勉強を頑張っている1人です！！

## <来週の予定> 「7月」突入！ こもれび祭まであと、「14日」！！

7月1日(月)～5(金) すべて平常授業(テスト返却有！)

※1日(月)PM こもれび祭準備・実行委員会(産学時)

※3日(水)2～4校時 こもれび祭準備(総学・LHR)

※5日(金)4校時 生活体験クラス発表(予選)！

君たちの「覚醒」を期待する！

<久々の確認！>



## 日高高校2年生の約束



☆校訓：「**樹の如く伸びよ、星の如く輝け**」を一步前進させるべき年！

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！

そして・・・何事にも努力を惜しまず、**修羅の如く自分と向き合え！**